

—“ふるさとちば”のための政策推進を：

いしばれ 清季 白鳥よしひさが原議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043（227）7411

1市1町地域医療センターへの財政支援

東金市特集 2月県議会予算委員会



知事

地域に根ざし、地域のために働く東金市選出の石橋清孝（いしばらきよたか）県議は、「一月県議会の予算委員会で質問に立ち、地元・東金市と九十九里町の最大の懸案事項となつてゐる一市一町地域医療センター構想に関連し、県による財政支援をきちんと担保するよう重ねて求めました。

これに対し、堂本知事は「確かに知事選はあるが、行政の継続性からも、きちっとやらなければならない施策だ。ぜひとも市民の皆さんには信じてもらいたい」と答弁し、事実上、県からの財政支援を確約しました。

予算委員会での石橋県議の主な質疑を1、2面で特集します。

「県を信じてもらいたい」

してはこの試案の中で示している支援ができるよう

てもその旨を表明していくま
す。

財政支援の担保求め

石橋委員 もう一度お尋ねするが、県として担保する考え方はないのか。

堂本知事 地域医療センターのことは、ご承知のと
なつて、いるのが山武郡ですぐら、やらなくてはならぬ施策なので、ぜひとも市町の皆さまに信じてもらいたいと思います。

健康福祉部長一市一町 地域医療センターに対する 県の財政支援は、県試案で 病床数三百十四を想定し試 算した概算整備費百二十三 億四千万円に対し、県が 八十五億六千万円の支援を 行うことを提示していると ころであり、議会等におい ては、今後、病院開設許可申請 に向けた事業計画が策定され、具体的な整備費や支援額が先となる事業主体が決定されていく中で、財政支援方法や時期等について、協議してまいりたいと思います。

石橋きよたか議論プロフィール

◎經 麥 ◎

- 経歴○

 - 昭和24年1月 東金市道庭生まれ
 - 昭和42年3月 県立千葉東高校卒業
 - 昭和47年3月 明治大学経営学部卒業
 - 昭和47年4月 新東京国際空港公団入社
 - 昭和60年4月 道庭区長(61年)
 - 平成11年8月 県議会議員補選初当選
 - 平成19年4月 県議会議員3選

○現職○

 - 千葉県 健康福祉常任委員会委員
 - 自民党県連 組織委員会副委員長
 - 自民党県連 総合企画水道部会長

市民の声を県政に届けます！

墨政に関することはお気軽に

283-0005 東全吉田門174-2

議務所 TEL.0475(52)1588
TEL.0475(52)1598

東金市特集

市民のために着実に
2月県議会 予算委員会

石橋きよたか 県議

が三里塚に
すが、空港
したこと
いました。
成田のこと
ても良かつ
たと思つて
います。

予算委員会で県の施策について
知事に質問する石橋県議

病院の黒字経営は可能

一市一町地域医療センターで

健康福祉部長 一市一町地域医療センターの医療機能や医師確保対策等を検討する医療専門委員会には、千葉大学から平澤センター長候補者のほか、付属病院から外科・内科・救急の三名の教授が参加いただくなかった。いまだかつてない千葉大学からの支援と、いうことになるので、医師確保についても、千葉大学と協働して取り組んでまいりたい。

もう一つの医師確保の視点では、医師にとって魅力ある病院ということが必要です。県の試案でもお示ししたとおり、臨床



予算委員会で知事答弁を聞く石橋委員

長 本年一月、一市一町の地域医療センターの機能や運営を検討するうえで参考とするため、セ

ンターと病床規模や救急機能などが近似する病院として、国立病院機構の南和歌山医療センターと浜田医療センターの視察を行いました。両センターとも救急救命医療など地域医療に貢献

いては千葉大学の全面的協力をいただくとしても、看護師確保をどう考えるか。

健康福祉部長 医師確保については千葉大学の全面的協力をいただくとともに、看護師確保をどう考えるか。

石橋委員 医師確保についても、千葉大学と協働して取り組んでまいりたい。

もう一つの医師確保の視点では、医師にとって魅力ある病院ということが必要です。県の試案でもお示ししたとおり、臨床

石橋委員 一市一町地域医療センターに関連し、医師確保をどのように考えて

いるのか。

健康福祉部長 一市一町地域医療センターの医療機能や医師確保対策等を検討する医療専門委員会には、千葉大学から平澤センター長候補者のほか、付属病院から外科・内科・救

急の三名の教授が参加いただくなかった。いまだかつてない千葉大

学からの支援と、いうことになるので、医師確保についても、千葉大学と協働して取り組んでまいりたい。

もう一つの医師確保の視点では、医師にとって魅力ある病院ということが必要です。県の試案でもお示ししたとおり、臨床

医師確保は千葉大と協働で

早い段階から病院での看護体験や進路相談会での説明を実施するなど、看護に対する認識と理解をいたいで、この地域で看護職として働く人材を確保していくことも非常に重要だろうと考えています。

石橋委員 知事自身が積極的に関わってきた里山条例、成田空港問題への取り組み姿勢、収用委員会の再建、障害のある人もない人も共に暮らしやすい千葉県づくり条例についての感想はどうか。

堂本知事 いわゆる千葉県の里山条例は、都道府県の例では、千葉が最初にできたわけですが、里山を保全し、整備・活用するための新しいシステムです。

その後、条例改正によつて、里山活動を行う団体に、企業を含めることができた。これも大変大きいことだと思います。企業の人材、経済的支援の波及によって、里山活動がここのこところ促進されています。

建設されることが決まつて、この地域で看護職として働く人材を確保していくことでも、非常に重要だろうと考えています。

黒字経営のポイントとしては、職員全員が共通した

経営感覚を持つこと、地域医療連携室の活動により、地域の他の医療機関との役割分担ができるること、医師、看護師等のマンパワーを効果的に配置することなどが挙げられると思いま

しながらも、黒字経営を維持しております。

黒字経営のポイントとしては、職員全員が共通した

経営感覚を持つこと、地域医療連携室の活動により、地域の他の医療機関との役割分担ができること、医師、看護師等のマンパワーを効果的に配置することなどが挙げられると思いま

しながらも、黒字経営を維持しております。

黒字経営のポイントとしては、職員全員が共通した

経営感覚を持つこと、地域医療連携室の活動により、地域の他の医療機関との役割分担ができること、医師、看護師等のマンパワーを効果的に配置することなどが挙げられると思いま

ながらも、黒字経営を維持しております。

黒字経営の